

DGAC detalla quién es responsable de la seguridad del aeropuerto de Santiago

La Dirección General de Aeronáutica Civil de Chile (DGAC) abordó este miércoles el episodio que se registró la jornada del martes en el aeropuerto de Santiago, luego de que un ciudadano extranjero destruyera pantallas y computadores al no poder viajar a Estados Unidos. Al respecto, el jefe del Aeropuerto Arturo Merino Benítez, Juan Luis Rodríguez, detalló que estos hechos ocurrieron en los *counters* de Check-In, “en la parte pública del terminal de pasajeros, donde la seguridad es responsabilidad de la sociedad concesionaria Nuevo Pudahuel y Carabineros de Chile”. En este sentido, sostuvo que “hay una parte pública y una parte de seguridad restringida en el terminal de pasajeros, tanto nacional como internacional”.